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 ３年間開催が延期になっていた、北総ブロック会議が６月１３日に野田支部主催で開催されまし

た。テーマはコロナ対策・後継者問題・理美容師免許の統合・北総ブロック会議の存続、時間が 

足りないくらいの内容でした。 

 今回、若手の役員から意見が挙がり、いい会議だったと思います。とくに北総ブロック会議の存

続については、会議内容を営業に繋がることにすれば、若手も参加しやすくなるなど積極的な提案

が出ました。 

 次回は、我孫子支部主催で行なわれます。今回の会議の内容が反映され、ますます北総ブロック

が盛り上がることを期待したいと思います。 

 

 

 

令和 4 年 7 月 11日晴天 

昭和 52年の初回から参加している石塚庸夫さんと他 15名のメンバーとの一枚 

皆さん高齢ながら、和気あいあいで 

頑張っています！ 

組合からも２位と５位と７位に 

賞品を出しました。 

若い人達も参加し柏理会を 

楽しく続けましょう！！ 

結果は１位 堀越 世紀さん 

   ２位 渡辺 守さん 

   ３位 石塚 庸夫さん 

おめでとうございます！ 

第３１回 北総ブロック会議 in野田 



 

 

柏支部の吉田青年部長が、7 月 17日、ねぶた祭の開催に盛り上がる青森県で東北協議会青年部

女性部会議が行われました。青年部全国ブロック代表幹事として招待していただき緊張をした初

仕事の話を取材しました。 

吉田青年部長が関東甲信越の代表幹事の時に、同期だった部長さんが東北には多く、コロナで挨

拶もろくに出来ないまま役員改選をしたので久々に会えて、アウェイで緊張した気持ちが少し和

んだそうです。 

東北ブロック会議では、各県の報告と今年度の計画と発表し、全理連からの青年部テーマ、

「職業体験」・「後継者育成」・「儲ける集団つくり」・「異業種交流会」・「リモート活用」

の他に、改めて青年部女性部の共通テーマとして提示された「コロナ禍の営業回復」・「女性理

容師活躍メニュー促進」を話し合ったそうです。ちなみに青年部女性部あるあるですが、 

話す内容が多くていつも時間が足りなくなるとおしゃってました（笑） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度の活動テーマに、東北ブロックではカラーチューブリサイクルを行っています。 

去年からカラーチューブリサイクルを行なうところが増え、ＳＤＧｓの効果もあるのか、今年か

ら積極的になったそうです。 

東北理容競技大会では、青年部女性部でブースを設けて、カラーチューブの清掃を披露して、 

集めるときの注意点やチューブの残留物の取り方などを呼びかけ、青年部員が手伝ったり、急遽

体験コーナーが始まったり、ステッカーを手描きで作成したりと団結力を感じたそうです。 

今年秋田県で行われる全国理容競技会でも、青年部女性部がカラーチューブリサイクルの 

ブースを作ります。もし、行かれることがあればブースに行ってください。 

 

 


